

# CORONADIARIO

CEIP SAN ROQUE - 3º EP

Número 9-2

AITOR/Aralde

EL PATO AVENTURERO

Había una vez un pato llamado Lucas, era de colores, tenía un pico puntiagudo y le gustaba pasar aventuras. Un día salió a pasear, encontró un pájaro y decidieron hacer una carrera juntos. Corrieron, volaron, saltaron, jugaron... ¡Y vivieron aventuras juntos!

Lunes, 1 de junio de 2020

LAURA M./Saradelo

PÚA Y FRANCISCA

Había una vez un caballo que se llamaba Púa y vivía con su dueña, Francisca. Un día Púa se rompió una pata y su dueña llamó al veterinario. Estaba preocupada porque tenía una compección. Al final Púa pudo participar en la carrera. Francisca y Púa fueron muy felices.

## ¡Otra de animales!

ALEJANDRO/A. de Corón

LA FAMILIA DE 3 PERROS

Casper era un cachorrillo que vivía con su hermanito y su madre. Se les ocurrió buscar amigos porque estaban muy solos. Le preguntaron a un pato, pero escapó por los ladridos y los pobres perros se quedaron tristes. Cuando los cachorros se hicieron mayores se separaron. Casper ayudó a tantos animales que tenía muchísimos amigos ¡incluso un cocodrilo que sabía hacer el swish swish! Y decidió ir con su familia.

JOSE/Aduana de Corón

LA CARRERA

Había una vez una liebre, un pato y una tortuga que decidieron hacer una carrera. La liebre estaba convencida de que iba a ganar y apostó una noche en su piscina, los otros aceptaron. Cuando empezó la carrera la liebre decidió dormir una siesta, y al despertar vio que el pato y la tortuga le habían ganado. La tortuga y el pato disfrutaron de su piscina.



Aarón, Antón, Aitor y Laura muestran sus comecocos.

AARÓN/Vilagarcía

LA TORTUGA Y EL PATO

Había una vez una tortuga caprichosa y un pato cojo que decidieron hacer una carrera. El pato salió primero pero se cansaba mucho, la tortuga iba como podía, segura pero lenta. El pato se confió:

- La tortuga a este paso no ganará. Voy a descansar debajo del árbol. Cuando el pato despertó vio a la tortuga en la meta. No siempre es el más rápido el que gana, ni el más lento sino el más constante.

ANTÓN/Pantrigueira

EL COCODRILO BAILARÍN

Érase una vez un cocodrilo al que le encantaba bailar, pero como vivía en un zoo no podía bailar con las jirafas porque estaban separados. Un día se escapó, llegó a la sabana y les enseñó sus pasos favoritos a las jirafas, pero ellas no eran capaces de hacerlos y pidieron ayuda a las jirafas del zoo. Y todas le hicieron un espectáculo al cocodrilo.

RUBÉN/ Tarrío

LA MEJOR CARRERA

Croqui era un cocodrilo muy lento y todos se metían con él. Nunca participaba en la gran carrera de cocodrilos porque sabía que no iba a ganar y se ponía muy triste. Su amigo Roque le animó a participar, practicarían mucho para hacerlo muy bien. El primer entrenamiento fue un desastre, pero poco a poco Croqui, con la ayuda de su amigo, mejoró mucho. El día de la carrera iban de primeros. ¡Y fueron campeones!